La Orguesta Sinfónica Juvenil de Costa Rica celebra en Elche los 175 año







Noticias De Elche

MENÚ

Inicio » Elche » Política » Sanidad » La Enfermería alicantina reivindica su papel en la prescripción en una gala histórica

## La Enfermería alicantina reivindica su papel en la prescripción en una gala histórica







La tercera edición de la Gala de la Enfermería de la Provincia de Alicante reunió a profesionales de toda la provincia en un acto que, más allá de los reconocimientos, se convirtió en una reivindicación colectiva de la capacidad, la formación y el liderazgo de las enfermeras y enfermeros. El lema elegido, "Prescripción, algo más que una definición", marcó el hilo conductor de la jornada y abrió un espacio de reflexión sobre el papel actual y futuro de la profesión dentro del sistema sanitario.



La gala contó con un protagonista muy especial: José Luis Cobos, presidente del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), quien por primera vez visitó la provincia de Alicante en calidad de mandatario de la organización. Su presencia fue un hito para la profesión a nivel local, y su conferencia central puso en palabras un mensaje que resonó en todo el auditorio.



Cobos recordó algo que quienes trabajan cada día en la atención sanitaria saben bien: prescribir es cuidar desde el conocimiento. "Prescribir no es solo indicar un medicamento, es un acto que nace de conocer a la persona, de acompañarla y de tomar decisiones fundamentadas en la ciencia y en la experiencia", expresó. Su mensaje fue claro: cuando las enfermeras prescriben, se agiliza la atención, se mejora la respuesta a los pacientes y se fortalece todo el sistema sanitario.

También insistió en la importancia de que la Enfermería esté presente allí donde se deciden políticas sanitarias, protocolos y recursos. "No podemos hablar de prescripción sin hablar de liderazgo", afirmó. Su intervención recordó que la profesión enfermera está en continua

**evolución**, y que su papel no se limita al cuidado, sino también a la transformación de los modelos de salud.

Uno de los momentos más emotivos de la gala llegó con el reconocimiento a Nancy Vicente Alcalde como Colegiada de Honor 2025. Su nombre resonó entre aplausos cargados de cariño, pues este reconocimiento no solo celebró su trayectoria, sino también la manera en que ha entendido y vivido la Enfermería: con entrega, responsabilidad y humanidad.





Por su parte, la Universidad Europea de Valencia – Campus Alicante recibió el nombramiento de Miembro de Honor, recogido por su rectora, Rosa Sanchidrián. Este reconocimiento destacó la labor de la institución en la formación de nuevas generaciones de profesionales, así como su implicación en el sistema sanitario de la provincia.

La presidenta del Colegio de Enfermería, **Montserrat Angulo**, recordó que cada premio entregado "es un reflejo de lo que somos como colectivo": profesionales rigurosos, comprometidos con el bienestar social y dispuestos a liderar cambios.

Además, se entregaron los premios a la labor sociosanitaria, a la excelencia académica, a la trayectoria profesional y a la innovación en cuidados, entre otros, destacando el trabajo de profesionales y equipos de hospitales de toda la provincia.

